

Recklinghausen Wikimap stösst auf positive Resonanz

[1.10.2013] Die Möglichkeit, sich online an der Erstellung einer Zukunftsvision für den Ortsteil Hillerheide zu beteiligen, wird von den Recklinghausener Bürgern gut angenommen.

Bürger der Stadt Recklinghausen können sich online an der Erarbeitung des Stadtteilentwicklungskonzepts Hillerheide beteiligen (wir berichteten). Wie die Kommune mitteilt, stösst das Angebot auf positive Resonanz: Rund eine Woche nach Freischaltung der virtuellen Wikimap seien 73 Beiträge eingegangen. 47 davon beinhalteten Verbesserungsvorschläge, 26 Lob für vereinzelte Orte im Stadtteil. "Wir sind sehr zufrieden damit, dass viele Bürger das Angebot der Online-Beteiligung wahrnehmen", meint Hans-Georg Siegens, stellvertretender Leiter der Abteilung Stadtentwicklungsplanung. "Die bisherigen Eintragungen in der Karte können wir als Stimmungsbarometer der Einwohner werten. Die Vorschläge werden später sowohl intern als auch extern, zum Beispiel im Stadtteilforum und auf der Bürgerversammlung, diskutiert." Das E-Partizipationsangebot der Stadt Recklinghausen läuft noch bis zum 20. Oktober 2013. (bs)

<http://www.recklinghausen.de>

<http://www.wikimap-recklinghausen.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Recklinghausen, Wikimap, Hillerheide

Quelle: www.kommune21.de